

## キッズタウンでお仕事体験！

**キ** ツタウン大石田が、10月22日(日)に虹のプラザと役場駐車場で開催されました。これは、キッズタウン大石田実行委員会(高橋堅代表)が主催し、毎年行われているものです。子どもたちは、会場に設けられたお店のブースで仕事を体験し、そこで得たポイントをイベント用通貨に交換して買い物を楽しみました。

会場には、食料品店や銀行、整骨院など町内のさまざまな業種の事業所や団体のブースが出展され、子どもたちは楽しみながら働くことを学んでいました。



## 行政相談委員として約20年海藤仁さんに感謝状を贈呈

**ヒトシ** のたび、海藤仁さん(坂ノ上)に総務大臣から感謝状が贈呈されました。

海藤さんは、総務大臣が委嘱する行政相談委員を平成16年5月1日～令和5年9月30日まで務められ、約160件もの相談を受け付けてこられました。また、小学生を対象とした出前講座や、行政相談週間の啓発活動を行うなど、精力的に活動を展開されたことに対する感謝の意を表したものです。

長年の活動大変ありがとうございました。

## 南小児童が伝統的な脱穀作業を体験

**ヒトシ** 石田南小の5年生児童11人が、10月20日(金)に稻の脱穀作業を体験しました。これは、伝統的な農業に触れてもらいたいとの思いから、横山地域農地・水・環境保全組織(石川政俊会長)の協力で毎年実施している事業です。

作業は、昔ながらの足踏み式脱穀機や唐箕を使って行われ、児童たちは指導者の有川稔さんや小内正美さんたちに手ほどきを受けながら、慣れない作業に苦戦しながらも、自分たちが植えて、収穫した米の脱穀作業を行っていました。

参加した児童の遠藤真桜さんは、「初めて脱穀作業を体験しました。地域の先生方に教えてもらって最後までできました」と話していました。



## 4人の選手・1団体にスポーツ激励金を交付

**ス** ポーツ大会出場激励金の交付が、10月16日(月)に役場「応接室」で行われました。

今回は、東北大会や全国大会などに出場された4人の選手・1団体に村岡町長から激励金が手渡されました。村岡町長、本多教育長からの激励メッセージが贈られると、選手たちは次回大会への決意を語っていました。

選手の皆さん、今後ますますのご活躍を応援しています。

氏名(学校名等)	地区	競技
阿部 龍至 (山形中央高校3年)	曙町	男子棒高跳び
菅井 胡汰 (創学館高校3年)	栄町	男子走り幅跳び
村岡 柚 (鶴岡東高校3年)	鷹巣3	女子ソフトボール
渡邊 斗亜 (山形中央高校2年)	鷹巣1	男子400㍍、男子4×100㍍リレー、 男子4×400㍍リレー
FORCE		軟式野球



## 祝！結婚50周年おしどり夫婦を祝う

**ヒトシ** 婚祝賀記念式典が、10月26日(木)に虹のプラザ「なないろホール」で行われ、昭和48年に結婚された25組のご夫婦の結婚50年を祝いました。

式典では、参加したご夫婦に町社会福祉協議会から記念品などが贈呈されたほか、木村敏郎山形新聞尾花沢支社長から「おしどり金婚さん」顕彰レリーフが手渡されると、参加ご夫婦を代表して関千代雄さん・フミエさん(田沢下)がお礼の言葉を述べました。参加したご夫婦は共に過ごした半世紀を振り返りお互いをたたえあっていました。



## 最上川流域を桜並木でいっぱいに大浦地区で最上川さくら回廊植樹式

**ヒトシ** 形新聞、山形放送の8大事業である「最上川さくら回廊」の植樹式が、10月28日(土)に大浦地区で行われ、地区住民や関係者など約50人が参加しました。最上川さくら回廊事業は、最上川流域を桜並木でいっぱいにしようと平成8年から両社が実施しているものです。これまで、県内全市町村と宮城県東松島市、海外では台湾、中国、ブラジル、タイで実施し、延べ194か所に5,571本を植えています。町内ではこれまで、平成8年に最上川左岸(横山側)、平成19年に田沢大堤周辺に植樹しており、今回で3か所目になります。

式では、村岡町長や石井秀明山形新聞社最北総支社長、大山議長、海藤富士光大浦区長が代表して記念植樹を行い、桜の苗木の根元に優しく土をかぶせていました。